



Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno: Juan pablo Gómez Velazco

Nombre del tema: Internet

Parcial: 1°

Nombre de la Materia: Computación

Nombre del profesor: Evelio calles Pérez

Nombre de la Licenciatura: psicología

Cuatrimestre: 2°

Internet

El internet se conoce como una red que abarca todo el mundo que nos permite la interacción y la posibilidad de intercambiar información con otros tipos de usuarios, el internet tuvo su origen en la década de 1960 siendo concebido dentro de ARPA (Defense Advanced Research Projects Agency), teniendo como herramientas de interacción conocido como foro, es un lugar físico o virtual a través de internet, o a través de una charla que se emplea para reunirse, intercambiar ideas y opiniones sobre diversos temas de interés común. Otras herramientas del internet para la interacción con otros usuarios son el motor de búsqueda o buscador, es un sistema informático que busca archivos almacenados en servidores web, por otro lado una herramienta importante del internet por su funcionalidad es el navegador, programa que permite ver la información que contiene una página web.

El vínculo o hipervínculo nos proporciona una conexión directa entre dos espacios virtuales en el mundo digital, es la forma más rápida que existe de llegar de un punto a otro, nos facilita tanto el hipervínculo que este viaja a la velocidad de un clic. Un objeto incrustado es la copia de un archivo original, cuando se hacen cambios en la información de dicho archivo no se reflejan en el objeto incrustado.

Por otro lado, y siendo una herramienta que nos facilita la conexión con otros usuarios con base al internet, conocido como correo electrónico E-MAIL, conocido como un servicio en línea que se asemeja al correo postal tradicional nos comparte de sus servicios que nos permite enviar y recibir mensajes o correos a través de un servicio de red a una inmensa cantidad de diversos destinatarios.

Las redes sociales son herramientas que nos brindan mayor facilidad de comunicación, estas están lazadas al internet ya que, gracias a él, estas aplicaciones son funcionales para las personas ya que gracias a ellas podemos estar comunicados con personas de todo el mundo, de igual forma nos ayuda a estar informados con el mundo entero. La capacidad de compartir fotos, opiniones y eventos en tiempo real ha transformado la forma en que vivimos y la forma en que hacemos negocios.

El mecanismo para transferir archivos transferir archivos localmente, en un mismo equipo, se realiza mediante el sistema operativo, pero la transferencia de archivos entre equipos remotos requiere por lo general el uso del internet, sobre el cual varios protocolos, controlan esta tarea, uno de los más comunes es ftp.

Ventajas al transferir archivo, vivimos en mundo altamente dependiente de los sistemas de información, gran parte de nuestras decisiones laborales están basadas sobre la información que los sistemas informáticos nos brindan. En la actualidad la transferencia remota de archivos es la que ofrece beneficios más significativos para nuestra sociedad, pero también a las organizaciones que utilizan este recurso.

Las páginas web se basan en los llamados lenguaje de marcado, que combinan el texto con unas marcas o etiquetas insertadas. Estas marcas le indican al navegador que debe hacer algo y cómo hacerlo, desde dar formato al texto, hasta enlazar o insertar otros recursos, pasando por instrucciones sobre cómo se estructura el contenido.

REFERENCIAS

(Universidad del sureste). (UDS). (s.f) computación II

Recuperado de:

<https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/biblioteca/6828449ba3a3485ffcc1baab8aefcb2c.pdf>